

## ABSTRAK

**Lingar.** 2018. Degenerasi Perilaku Remaja (Studi Pertikaian antar Kelompok di Kelurahan Tonro Kassi Timur Kecamatan Tamalatea Kabupaten Jeneponto). Skripsi. Jurusan Pendidikan Sosiologi, Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan Universitas Muhammadiyah Makassar. Dibimbing oleh Hidayah Quraisy dan Munirah.

Penelitian tentang Degenerasi Perilaku Remaja (Studi Pertikaian antar Kelompok di Kelurahan Tonro Kassi Timur Kecamatan Tamalatea Kabupaten Jeneponto). Rumusan masalah dari penelitian ini adalah apa faktor penyebab terjadinya degenerasi perilaku remaja dalam pertikaian antar kelompok di Kelurahan Tonrokassi Timur Kecamatan Tamalatea Kabupaten Jeneponto dan bagaimana dampak pertikaian antar kelompok di Kelurahan Tonrokassi Timur Kecamatan Tamalatea Kabupaten Jeneponto. Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui penyebab terjadinya degenerasi perilaku remaja dalam pertikaian antar kelompok di Tonrokassi Timur Kecamatan Tamalatea Kabupaten Jeneponto dan untuk mengetahui dampak pertikaian antar kelompok di Tonrokassi Timur Kecamatan Tamalatea Kabupaten Jeneponto. Jenis penelitian ini adalah metode kualitatif deskriptif dengan teknik pengambilan sampel yaitu teknik *purposive sampling*, teknik analisis data menggunakan deskriptif kualitatif menggunakan model analisis interaktif yang menggunakan empat tahap pengumpulan data, reduksi data, penyajian data dan penarikan kesimpulan. Dalam penelitian ini, yang menjadi sasaran penelitian adalah remaja dan tokoh masyarakat yang ada di Kelurahan Tonrokassi Timur Kecamatan Tamalatea Kabupaten Jeneponto.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa, faktor yang menyebabkan terjadinya degenerasi perilaku remaja dalam pertikaian antar kelompok yaitu sering terjadi konflik dikalangan masyarakat karena adanya perbedaan latar belakang kebudayaan sehingga membentuk pribadi-pribadi yang berbeda dan dampak dari pertikaian antar kelompok bagi lingkungan masyarakat yaitu memberikan kerugian dan ketidak nyamanan terhadap pihak lain. Oleh karena itu, orang tua diharapkan mengambil peran yang lebih banyak untuk anak-anaknya karena bagi anak orang tualah yang paling dekat yang bisa selalu memberikan nasehat dan selalu ada pada saat anak membutuhkan kehadiran orangtuadan masyarakat juga mengambil peran penting terhadap apa yang terjadi pada remaja.

**Kata kunci :** *Degenerasi, Remaja dan Pertikaian Kelompok.*